
l'Agence concernant l'utilisation de 1'énergie nuelêaire

pour des fins d'ordre pratique.

Pour terminer, Monsieur le Président,

je veux marquer notre satisfaction, en tant que membre du 

Bureau des Gouverneurs de l’Agence, d'avoir le privilège 

avec les représentants du Pakistan et de la Pologne, de nous 

porter co-auteur de la résolution demandant à cette 

Assemblée de prendre note du rapport que l'Agence nous 

a soumis.

Je voudrais de nouveau exprimer nos 

remerciements au Dr Elclund et l'assurer que mon pays 

entend apporter tout son appui à 1'oeuvre que poursuit 

l'Agence Internationale d'Energie Atomique.


